

Les membres de l'association « **MATHIS pour la vie !!!** », comme vous tous ici, ont été terriblement choqués lorsque dimanche matin, la nouvelle de la disparition de **MATHIS** est tombée...

MATHIS était le premier maillon de la chaîne de solidarité et de soutien mise en place en mai 2008.

Depuis cette date, vous avez, vous qui êtes encore là aujourd'hui pour l'accompagner, répondu présents à chacune de nos manifestations, pour lui, pour **Aurélie et Yannick** et puis, au fil du temps, pour les autres enfants, **Adèle, Eline, Pierre-Alexis, Collyne, Matthieu, Cécilia, Sloan et Méli-Joe**.

Nous avons une pensée particulière pour **Léo** et **Timéo** ses frères, mais également pour **Gabin** et **Logan**, tous partis trop tôt.

Nous sommes aujourd'hui démunis devant la douleur et la peine.

Nous adressons à **Aurélie et Yannick**, ainsi qu'à toute la famille de **MATHIS**, notre extrême compassion.

Et même si les mots sont bien peu face à un tel chaos, qu'ils sachent que nous serons là, avec nos moyens, pour les aider à surmonter leur peine et leur faire revivre les si bons moments passés lors de nos manifestations, grâce à **MATHIS**.

A toi **MATHIS**, nous voulons dire **MERCI**.

MERCI pour nous avoir permis de rencontrer pendant 7 ans, des femmes et des hommes formidables, avec un cœur énorme, des associations magnifiques et d'autres enfants comme toi.

MERCI encore pour nous avoir permis, l'espace de ces années, de nous sentir, juste un peu plus utiles.

MERCI enfin à l'enfant que tu restes au fond de nos regards de nous avoir permis à nous tous, tes aînés, de grandir un peu plus.

MATHIS, nous te disons au revoir, veille sur maman et papa qui ne pensent qu'à toi et surveille tes petits frères...

Bisous, on t'aimait, on t'aime et on t'aimera....